

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Betriebswirtschaftliche Analyse Strandbad/Camping Lido

In einer betriebswirtschaftlichen Analyse "Strandbad/Lidorestaurant/Campingplatz" werden dem Gemeinderat realistische Wirtschaftlichkeitszahlen für Bau und Betrieb der Lidoanlage gemäss dem Siegerprojekt "La chambre verte" aus dem Ideenwettbewerb "Chance Seefeld" aufgezeigt.

In einer ersten Phase wurde von den beigezogenen Fachplanern unabhängige und konzeptionelle Überlegungen zum Angebot gemacht. Für das - aufgrund dieser Marktanalyse angepasste Programm - wurde daraufhin Schätzungen für Investitionen, Betrieb und Ertrag erstellt.

Der Gemeinderat hat die Projektgruppe nun beauftragt, den Projektwettbewerb mit dem Raumprogramm vorzubereiten.

Erstellung Wasserbaureglement

Die Stimmbürger haben an der Urnenabstimmung vom 17. Juni 2007 der Übernahme der Aufgaben der Wuhrgenossenschaften zugestimmt. Die Finanzierung über eine Liegenschaftssteuer wurde verworfen. Die Finanzierung über die allgemeinen Steuer wurde klar angenommen.

Der Einwohnergemeinderat hat nun das Wasserbaureglement mit der Finanzierung über die allgemeinen Steuern definitiv genehmigt.

Beleuchtung Sportplatz Mos, Stalden: Arbeitsvergebung

Seit dem Hochwasser 2005 ist das Rasenspielfeld des Sportplatzes Mos, Stalden, sehr stark durch den FC Sarnen belegt. Da der Hasliplatz durch das Unwetter übersart wurde, steht dieser dem FC Sarnen nicht mehr zur Verfügung. Als Ersatzplatz dient zur Zeit der Sportplatz Stalden. Das Rasenspielfeld ist nicht beleuchtet. Dadurch kann dieses zeitlich nur beschränkt benützt werden, was für die Benützer selbst ein Nachteil ist. Mit der Anschaffung einer Beleuchtung für das Rasenspielfeld in Stalden können die Trainingszeiten verlängert werden, was insbesondere für den FC Sarnen sehr wichtig ist.

Der Gemeinderat hat beschlossen, das Rasenspielfeld auf dem Sportplatz Mos, Stalden, mit einer Beleuchtung, bestehend aus vier Masten und acht Leuchten, die auf einer Höhe von 14 Metern montiert werden, zu versehen.

Programm Bundesfeier 2007

Die Kultur- und Sportkommission organisiert zusammen mit diversen Vereinen die 1.-August-Feier mit einem Festplatz zwischen FC-Clubhaus und Lido. Im Hauptzelt ist um 17.00 Uhr eine Jodlermesse vorgesehen. Anschliessend wird die Sarnerin Karin Kruppenacher, Innerschweizer Kulturpreisträgerin, die Festrede halten. Das ganze wird umrahmt von der Musikgesellschaft Sonnenberg Schwendi. Bereits zum dritten Mal wird bei Nachteinbruch das 1. August-Feuerschiff auf dem Sarnersee in der Nähe des Schiffsteges entzündet.

Friedhof Sarnen: Erweiterung Gemeinschaftsgrab; Arbeitsvergebung

Der Gemeinderat hat entschieden, das bestehende Gemeinschaftsgrab zu erweitern. Die Erweiterung ergibt Platz für 101 neue Urnengräber.

Weitere Abklärungen haben ergeben, dass die bestehende Friedhofmauer einer Teilsanierung unterzogen werden muss. Der Gemeinderat hat die Arbeitsvergebungen vorgenommen.

Sarnen, 26. Juni 2007

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter

Tel. 041 / 666 35 81

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch